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ISSEM: il testo 
della mozione finale 
votato dall'assemblea 

II compagno Guldo Cappellonl, segretario regionale del 
PCI per le Marche, II segretario della federazione anco-
nitann del PSI-PSDI, Emldto Massi, ed altri esponentl 
politic! in una pausa dei lavori dell'assemblea dell'ISSEM 

AXCONA. 29 
Pubblichiamo il testo dolla mozione conclusiva approvata al 

termine della prima asscmblea generate dell'ISSEM: 
L'assemblea generate dell'ISSKM, udite le relnzioni del pre

sidente o del dircttorc tocnico. nonche il dibattito d i e ad esse 
ha futto seguito, csprimc innanzitutto un giudizio |H>3itivo sul-
l'oi>erato e sugli orientamenfi dell'Istituto ed in particolare sui 
primi risultati finora conseguiti al fine di provvedcre la regione 

marchigiana di un progratnma di svilupi>o economico e sociale, 
che |M).ssa assicurare g!i strumenti necessari ed indispensabili 
per un dctnocratico rapporto tra centro e periTeria. 

Questo prinio periodo di attivita dell'ISSEM ha indubbia-
tnente ccmvalidato i motivi che. a suo tempo, ne consigliarono 
la costituzione ed ha collaudato prollctiarnente. nell'interesse 
clcll'iiitcra regione, il confronto democrat ico tra opposte impo-
stazioni ideologic-he e politiche nonche il dialogo e lo scambio 
di esperienze le piu diverse fra i rappresentanti dclle ammi-
nistrazinni locali ed i tecniei dcll'itsituto. 

L'nssomblea ha positivamonte accolto gli espliciti riferi-
inenti. contcnuti nella relazione del presidente, alia necessita 
che (|iiesti contatti con le diverse coniponenti politiche e de 
mocratiche della regione. rwssano accrescersi e perfezionarsi 
cosi da rendere possibile. a tutte le forze culturali. sociali e 
produttive e particolurmente a quelle del lavoro. unu piii diretta 

e continua partccipazione all'attivita dell'Istituto. 
Anche se consapevole delle obiettive difficolta finanziarie. 

organizzative e tecniche — che 1'ISSEM ha incontrato in 
questa sua prima fase di attivita — l'assenit)lea per difen-
clere lc prerogative dell'Istituto nonche le rcalizzazioni gia 
conseguite da esso. invita gli organ: che saranno eletti ad 
operare per il conseguiniento dei segtienti obiettivi: 

Dprosecuzione della linea finora adottata. che e stata una-
nimcmente riconosciuta valida. dl concentrare ogni sforzo 
noH'claborazionc del Piano di sviluppo regionale. che dovra 
essere pronto entro il piu breve tempo possibile onde rendere 
concreta 1'azione politica e di rapprosentanza esplicata dal-
1'ISSKM: 

2) porre I'istituto in condizioni di fornire la dovuta assi-
stenza agli enti locali e di svolgere obiettiva opera di media-
zione fra le diverse zone, nel superiore interesse dell'intera 
regione, afllnchd questa possa presentansi unitnriamente nel-
l'opera di miituo condizionamento fra programmazione regio
nale e programmazione nazionale: 

.1) ampliare compatibilmente con le esigenze prioritarie di 
elaborazione del piano regionale l'attivita di ricerca con cri-
teri multidisciplinari tali da consentirc il piu ampio confronto 
fra le diverse posizioni politiche e sociali. A tale riguardo 
formulando un p;ano dettagliato che non lasci lacune nel-
l'analisi dei divcrsi problcmi interessanti la regione perche 
si possano poi proporre gli opi>ortuni e<l adeguati interventi 
operativi: 

4) porre tra quesLi studi particolare cura nella individua-
zione degli strumenti piu idonei per l'attuazione del piano di 
sviluppo. primi fra tutti quelli creditizi e finanziari; 

5) definizione dei provvedimenti di difesa dell'ambiente 
Hsico e del paesaggio. messo in pericolo da incontrollati 
interventi oltre che dai fenomeni naturali e meteorologici: 

C) adozione di un'efticiente azione di soluzioni inibbliche 
|K?r facilitare 1'informazione ad ogni livello sull'attivita svolta 
dall* ISSEM. 

L'Assemblea demanda al Consiglio di amministrazione di 
stabilire. con le forze sindacali e sociali. nei modi piu op-
ixirtuni rapporti continuativi ed organici di collegamento. con-
sultazione e mutua mforniazione. 

L'Assemblea demanda al Consiglio di amministrazione di 
garantire nolle forme piu idonee una continua partccipazione 
dei Comiini non capoluogo alia attivita, del consiglio di am
ministrazione ed al procedere delle ricerche attraverso consul-
tazioni. al fine di sensibilizzare le dirigenze periferiche ai 
problcmi della programmazione regionale c di garantire al-
1'ISSEM la piu completa rappresentanza territoriale. 

L'Assemblea inoltre raccomanda al Consiglio di ammini
strazione di studiare i moth per assicurare una rappresen-
tanza dei comuni nell'asscmblea generale piii corrispondente 
al numero degli ab:tanti. 

L'Assemblea auspica che vengano piu esphcitamente e ra-
pidnmente chiariti in se<le nazionale. con la legge di proce-
dura ed in termini autonomistici. I rapporti che dovranno 
intcrcorrere tra programmazione nazionale c programmazione 
regionale. specie per quanto riguarda la strumentazione rela-
tiva ed invita 1'ISSEM a rendersi parte attiva nel manife-
stare gli intendimenti e le risoluzioni espresse piu volte dalle 
popolazioni marchigiane. 

L'Assemb'ea. infine. piu convinta che solo con l'ormai 
indilazionabile attuazione dell'ordinamento regionale potranno 
trovare completa realizzn? one i proarammi di sviluppo delle 
Marche. ritiene che il programma di lavoro dell' ISSEM deve 
impegnare sompre di piu il Comitato regionale per la pro
grammazione economica ed assumere le proprie responsabi-
iita operative ». 

Al Consiglio provinciale di Pesaro I A M E L I A 

Divergenze fra D C e socialisti 
davanti al «nodo» 

del bilancio? 
Una relazione letta dal presidente Giuliani non 
allineata con quella dell'assessore dc alle finanze 
II PSI-PSDI deve, pert, uscire dal vago - L'inter-
vento del compagno Mari - Accettata la proposta 
comunista di rinvio della discussione dati gli 

elementi nuovi emersi al Consiglio 

J 

PESARO. 29 
Una lunga relazione — com 

plessivamente < non allineata» 
con quella dell'assessore dc alle 
finanze — svolta dal presidente 
della Provincia Lottaldo Giuliani 
ed una proposta di rinvio della 
discussione presentata dal grup-
po comunista ed accettata a gran-
de maggioranza. hanno costitui-
to i due elementi piu rilevanti 
della sedutn del Consiglio pro
vinciale di Pesaro che ieri sera 
ha aperto l'atteso dibattito sul 
bilancio preventivo 19C6. L'asses-
sore alle finanze aveva letto la 
sua relazione lunedi scorso, alio 
atto di presentazione del bilancio. 

II presidente Giuliani (PSI-PSDI) 
ha parlato per circa t ie quart! 
d'ora proprio in apertura di di
battito. Per quanto egli stesso. 
in una successiva precisazione. 
abbia voluto sottolineare che 
aveva inteso svolgere un sempli-
ce intervento. la sensazione che 
il presidente de'la Provincia 
avesse voluto piesentare una re
lazione di versa e distinta da quel
la dell'assessore alle finanze. non 
e stuta diraduta. 

E' noto che alia Provincia di 
Pesaro il centro sinistra non ha 
la maggioranza e, quindi, non e 
in grado di approvare il bilan
cio preventivo. II «nodo» ora 
si erge tutto intero di fronte alia 
giuntu dopo essere stato rinvia-
to per mesi 

Evidentcmente fra le forze del 
centro sinistra non e'e piena e 
completa unanimita sulle scelte 
che la situuzione impone. Appun-
to la relazione di Giuliani ha da-
to 1'impressione che i socialisti 
— sia pure faticosamente, in mo-
do assai vago ed indefinite — 
tentino una loro strnda, diversa 
da quella delta DC. Si tratta so
lo di apparenze? II prosieguo del 
dibattito. le responsabilita che ad 
un certo punto tutti i partiti do
vranno assumere chiaramente. 
scioglieranno l'importante inter
rogative 

Subito dopo la relazione del 
presidente Lottaldo Giuliani, ha 
preso la parola il compagno Giu
seppe Mari. <i Ascoltando la re
lazione del presidente Giuliani 
— ha detto. fra l'altro Mari — 
non possiamo non rilevare che 
in questo consiglio sono state 
presentate due relazioni sul bi
lancio: quella del presidente e 
quella dell'assessore alle finan
ze. Questo fatto denuncia forse 
l'esistenzn di una differenziazio-
ne nll'interno della maggioranza. 
Tutto cio appare un fatto nuovo 
da non trascurare soprattutto da
ta la situazione eststente nella 
amministrazione provinciale. Per 
questo chiediamo il rinvio della 
discussione sul bilancio in modo 
che tutti i gruppi abbiano il tem
po di premiere le loro decisioni*. 

L'assessore dc Drago ha de-
finito « proposta illogica > quella 
del gruppo comunista. E' stato 
subito dopo smentito dall'assesso-
re Uguccioni pure dc. che ha af-
fermato. invece. di non trovare 
alcunche di « orripilante > nella 
richiesta comunista. 

Da parte del PSIUP si c detto 
di non vedere eccessive novita 
nella relazione di Giuliani. II 
consigh'ere lil>erale si e pronun-
ciato contro la proposta di rin
vio. Inline, l'assessore socialista 
Vergari si e dichiarato favore-
vole alia proposta comunista. II 
prof. Mari ha ribadito di nuovo 
il concetto prima esposto e la 
richiesta di rinvio. 

A questo' punto il prestdente 
Giuliani ha invitato i capigmp-
po nel proprio ufficio per diri-

.mere la questione. Al termine del-
I'incontro ha annunciato che la 
richiesta comunista era stata ac
cettata. 

Secondo 1'ordine prestabilito 
dei lavori il dibattito sul bilan-

Nella riunione preparatoria di Ancona 

Preannunciate le novita 
della Fiera della pesca 

Buoni ECA 
o Comunonza 

per favorire la 
listo della DC 

ASCOLI PICEN'O. 29 
Ci g:unze no: z:.i da Comunan-

s s . dove s; e votato domenica 
*c\>rsa. di jn grave atto con cui 
Si e inHuito sulla volonta dello 
ele«:ora:o. a danno di ogni \c$ge 
• principio democratico. 

Xellc giomate di sabato e do-
monica sono stati distr.buit:. da 
parte deu'Eca. decine di buon: 
per un valore di tremila lire cia-
scuno recanti la data di lunedi 
28 novembre. 

Lo soo^o della di5tribuz;one an-
ticipata era piu che evidente: 
favorire nel modo piii afacc.ato 
la L.sta della DC che da venti 
ann: ammmistra i. Comune. Uno 
di ques:i buoni e stato coniegna-
to ai Prefetto nella giomata di 
domenica. quando gh stessi era-
rx) ?.a in circolazione 

Del grave fatto sara investito 
il Parlamento affinche siano ac-
cenate le responsabilita ammini-
*rative e politiche. 

ANCONA. 29. — Ha avuto Iuo-
go. nel parlamentino della Ca
mera di commercio di Ancona. 
la riunione del consiglio gene
rals della F:era della Pesca per 
stabilire gli indirizzi organizza-
tivi e finanziari della rassegna. 
che avra luogo dal 24 giugno al 
9 \utlio 1967. 

Dalla relazione introduttiva 
del segretario generale dottor 
Parisi. s; e rilevato che i rin-
novi delle aries:oni nor la pros.<i-
ma manifestazione sono gia mo!-
to bene awia t i nel settore moto-
ri. reti. filati. indu<tria del fred-
do. macchine ausiliar.e. stru
menti per la navigazione e la 
pesca. radio-comunicazioni. car-
burante e cantieristica. InoMre 
e stata gia assicurata 1'adesMV 
ne di ministeri e dj enti impor
tant!. Cosi pure per le aziende 
stramere che rjnnovano la loro 
adesione. 

L'organizzazione della Fiera 
sta prevedendo un ampliamento 
dei setton sia per la pesca che 
ner la nautica. ampliamento che 
probabilmente e quasj certa 
mente nchiedera la costnizione 
di nuovi immoliili. Per gli stra-
nieri e alio studio anche !a rea-
lizzazjone di un allineamento di 
ufficj di informazione. 

La nautica sara caratterizzata 

da battene di diporto o da pe
sca sportiva economica ed ele
gante. Altro indirizzo per la nau
tica e quello velico per il quale 
si prevedono manifestao'oni nei 
luogh, del macerate?e. 

Particolare interesse a\Ta la 
esposizione del turismo marina-
ro. Si delineano convegni e c k v . 
un convegno nazionale dei com-
mercialisti. un convegno sul fred-
do per la alimentazione nei pae-
si africani. un convegno inter-
nazionale della CEE. un conve
gno sulla istruzione professio
n a l manttima. un convegno 
sulla distnbuzione del pescato 
in Italia, un convegno dei diret-
tori di mercati ittici. di tecnici 
sulla costnizione delle navi da 
pesca. di veterinan per la loro 
tradizionale «giornata > ed un 
« incontro > fra studiosi in ma
teria attinente alia pesca. 

In complesso la 27esima edi-
zione fieristica. a cm hanno gia 
adento anche il mmistro Djfesa-
Manna. d' ministero Agricoltura 
e Foreste. dei Trasporti e delie 
Comunicazioni. la Societa ita-
liana per i telefoni. la I-ega 
Navale. segnera un passo avan-
ti nel suo sviluppo che ora de
ve tener prcsente delle nuove 
esigenze che impegnano il set-
tore. 

cio doveva concludersi giovedi. 
Sara ripreso. invece domani sera 
mercoledi e tcrminera sabato. 
« La votazione sul bilancio — ha 
comunicato Giuliani — si avra 
senz'altro nella giornata di sa
bato prossimo ». 

Cinque nuove aule 
per I'istituto 

magisfrale di Jesi 
ANCONA. 29 

A Jesi sono stati appaltati i 
lavori di sistemazione di cinque 
nuove aule presso I'istituto ma-
gistrale. Si e anche provveduto 
a sistemare alcuni ambienti pres
so I'istituto tecnico per gcometri. 

Su una mozione 

di sfiducia del PCI 

Messa in crisi la 
Giunta di Arcevia 

ANCONA. 29 
L'esito di una votazione su un 

ordine del giorno comunista ha 
messo in crisi l'amministrazione 
di centro-sinistra di Arcevia. II 
grupjx) consiliare comunista con 
1'ordine del gionio aveva invi
tato la Giunta a rassegna re le 
dimissioni dopo le accuse di ini-
mobilismo e di malcostume am-
ministrativo mosse dallo ex as-
sessore democristiano Attanasio 
Gasperini con una lunghissirna 
tettera (pubblicata dal nostro 
giornale). 

Nella lettera l'esponente demo
cristiano annunciava anche le 
sue dimissioni dalla giunta. ed 
auspicava la formazione di una 
nuova amministrazione, ca;>ace 
di affront a re e risolvere in uno 
spirito laigamente unitario i 
molti gravi problemi che assil-
lano le varie categorie e i vari 
settori deU'econotnia locale for-
temente depressa. 

Sulla votazione, il Consiglio co-
munale si e spaccato a metii: 
dleci co.nsiglieri hanno votato a 
favore. e altrettanti contro. Con 

listi al missino. hanno fatto qua-
drato altorno al sindaco. il qua
le ha subito rassegnato le dimis
sioni a nome dell'intera Giunta. 

I precedenti politici ed ammi-
nistrativi che hanno determinato 
la nuova situazione, sono noti e 
non ci ritorneremo sopra, come 
turn vogliamo dire niente sul vo-
lantino socialista (hijormalore 
Socialista. n. 19. del 21-11-19GC. 
organo della Federazione del PSI 
di Ancona) diffuso a centinaia di 
copie in Arcevia. in risimsta al 
manifesto della sezione del PCI 
di Arcevia. perche altrimenti do-
vremmo parlare di c faziosita *. 
di < disonesta ». di mal.ifede ed 
incompetenza. 

Gli arceviesi sanno meglio di 
chiuTK|iie come stanno !e cose e 
la ris|X).sta ai compagni sociali
sti sara data in Consiglio comu-
nale. Quello che ci interessa di
re oggi e i'he i comumsti sono 
di;;|X)nil)ili pt'r una solu/ione del 
la crisi in senso unitario. per 
una amministrazione forte e ca-
pace <li port are a compimento i 
tanti problemi che assillano la 

Dopo la nuova significative! 
avanzata del Partito comunista 

i nove consiglieri coniunisti. h i | cittadina preappennmica. i>?r 
votato l'ex assessore Gasperini. j respingere la minaccia commis-
mentre tutti gli altri. dai socia sariale. 

Porto San Giorgio 

Sciopero al Collegio 
per figli di ferrovieri 

Si tratta degli istitutori che rivendicano un piu giusto tratta-
mento retributivo e il rispetto dei diritti sindacali 

ANCONA. 29 
Dal 13 novembre scorso gli 

istituti del Collegio per i fi-
gli di ferrovieri di Porto San 
Giorgio effettuano uno sciopero 
di tre ore al giorno (dalle 21 
alle ore 24). 

Gil istituti del Collegio di 
Porto S. Giorgio che gia nel 
passato. come i nostri lettori 

certamente ricorderanno. effettua-
rono analoga lotta sindacale. ri 
vendicano innanzi tutto il diritto 
alia vita esterna daH'istituto per 
tutto il personale (che oggi e 
costretto in permanenza all'in-
terno dello stesso): la riduzione 
dell'orario di lavoro. da portare 
ad otto ore giornaliere: l'inden-
nita di scala mobile e la revi-
sione degli stipendi base. 

In relazione a questa ultima 
richiesta 6 bene precisare che 
gli istitutori del Collegio per fi-
gli dei ferrovieri percepiscono 
un salario base che non supera 
le CO mila lire al mese. tutto 
compreso. E sono tutti diplomati. 

Richieste. quindi. piu che le-
gittime. Ma i dirigenti del detto 
collegio. oltre che non essere 
d'accordo sulla legittimita delle 
stesse. evidentemente lo sono an-
cor meno su quanto concerne il 
diritto di sciopero di qualsiasi 
categoria di lavoratori. Infat-
ti ha preso. antidemocratica-
mente. misure repressive nei 
confront! degli scioperanti. C'e 
stata anche una minaccia di 
chiusura del collegio qualora tut
to il personale dipendente (cir-

Marche 

in Parlamento 
Quale sara la sorte 
della diga di Mercatale ? 

ANCONA. 29. 
/ compagni onorcvoli Giuseppe 

Angelini ed Attilio Manenli han
no rivolto una interropazione al 
minlttTO dell'Agricoltura e delle 
foreste tesa a conosccre quale 
sard il destino della diga sul fiu-
me Foglia. nei pressi di Mer
catale di Sassocorraro. 

I deputati comunisti hanno fat
to presente nella loro interroga-
zione: che il Consiglio provinciale 
di Pesaro del tempo (di cui fa-
cera parte anche Vinterrogante) 
dette prescritto parere conlrario 
alia realizzazione in se stessa e 
piu ancora alia richiesta di im-
missione delle acque dal fiume 
Conca nel Foglia: che la stazione 
appaltante. (Consorzio di bonifica 
montana del Foglia), appaltd i 
lavori per la cifra di lire 760 
mtlioni senza sapere se in que
sta cifra ri fossono o meno. com-

prese le spese di progettazione. 
esproprio. generali, ecc; che nel 
bacino ncll'estate scorsa non vi 
era nemmeno un bicchiere d'ac-
qua; che non si vede una presa 
per eventuate comiotta forzata 
per sfruttamento elettrico: che 
non si vedono nemmeno i succes
sive canali per uxo irrigazione; 
che tutto lascia supporre che la 
diga non verrd mat utilizzata. 

Inoltre i compagni Angelini e 
Manenti. con la loro interroaa-
zione intendono sapere se il mi-
nistro non ritenga urgente una 
richiesta per stabilire Vcventuale 
ccipevolezza dei realizzatori c. 
ore cio fosse stabilito. il pas-
sagg'to degli atti all'antorita piu 
diziaria perche i colpevoli di co^i 
enorme spreco in una provincia 
cost depressa e hisognosa di Xante 
opere veramente prorlu'tive, su-
biscano la conseguente sanzione. 

Mutuo deiriMI ad una 
azienda privata in dissesto 

PESARO. 29 
I compagni on.li Affilio Manen

ti e Giuseppe Angeliii hanno ri
volto una interroaazinne scritta 
al Ministro del Tesoro per co-
noscere con quale criterio e sta
to concesso un mutuo dell'lM't-
tuto mohiliare italiano (IMl) ad 
un agenda di Piobbico in pro
vincia di Pesaro. 

£* no'orio — si d;ce ncll'in-

terrogazione — che Yazienda ha 
subito un dissesto e che gli im-
mobili ipoiecati sono stati ven-
duti all'asia procurando al detto 
Istituto. di proprietd statale. ol
tre 8A miiioni di perdita. mentre 
nel cotempo lo stesso Istituto 
negava il suo puhblico denaro ad 
altre ditte attrezzatissime e nel
le quali soma occupate alcune cm-
tiiaia di operai. 

Curva pericolosa 
per privati interessi 

FERMO. 29 
71 compagno senalore Ez'to San-

tarelli ha rivolto una interroga-
zione al ministro dei LL.PP. con 
la quale chiede di conoscere qua 
li provvedimenti si intend? pren 
dere affinche venga eliminata. 
con tutta urgenza. la curva sul
la statale n. 16 in prossimita del 
la uscita delta strada provincia
le € Paludi * e di quella. in cor so 
di costruzione. nella zona turi-
stica * Tre Archi di Fermo >. 

71 senatore comunista con la 
sua interrogazione fa, inoltre. 
presente che il consiglio comu-
nale d\ Fermo nella seduia del 
20 ottobre u.s. espresse, con vo-
to unanime. una vibrante prote-
sia al Minutero dei Lavori Pub-
blici per il grave pericolo che 
costitmsce, per gli utenii delta 

strada, la presenza di delta 
curva. 

Jl senatore Santarelli chiede. 
infine. di conoscere quali inizia-
tive il ministro intenda prendcre 
per accertare le eventuali respon 
sabil-ta da parte di uffici peri 
ferici in quanto. sembrerebbe. 
che col progetto iniziale di siste 
mozione e di allargamento della 
strada stataie, la curva in argo-
mento veniva eliminata: e che 
per la pressione di certi privati 
interessi agli appezzamenti di 
terreno da espropr'iare, tale pro
getto sia stato, purtroppo. modi-
ficato creando un pericolo per-
manenxe per tutta la popolazione 
che entra e che csce dalla stra
da statale per imboccare la sud-
detta provinciale. 

ca 40 persone) avesse aderito 
alia agitazione sindacale. 

E' anche vero. tuttavia, che i 
dirigenti deH'Opera di Previden-
za delle FF.SS.. si sotio peritati 
di Tar sapere alia stampa loca
le che il collegio non sarebbe 
stato chiuso. Ma la minaccia. 
secondo il personale c"e stata 
e come! 

Comunque la detta dirigenza 
ha licenziato uno degli istituto
ri in sciopero e precisamente 
Attilio Fiore. accusato di «con 
dotta censurabile che ha deter
minate profondo turhamento nel-
l'ordinata vita della comunita ». 
Invece. per Dionisio MMtei ci 
sono stati 30 giorni di sospensio-
ne per gli stessi motivi con una 
riduzione della meta dello sti
pends . 

II fatto e indubbiamente molto 
grave. Con esso si ledono le li-
berta sindacali e democratiche. 
Comunque. tale «misura » non 
e la sola posizione intransigen-
te della direzione del collegio. 
A seguito dello sciopero ha an 
che provveduto ad eliminare il 
giorno di ri|>oso settimanale. Per 
usufrnire di nuovo alia giorna
ta di liberta «bisogna rinun-
ciare per sempre alio sciopero * 
e stato detto. 

Di questa presa di posizione 
(decisamente condannabile) as-
sunta dai dirigenti del collegio 
se ne discutera anche in Parla 
mento. Infatti il compagno se
natore Ezio Santarelli presente-
ra una interrogazione ai mini-
stri competenti per sapere qua
li misure gli stessi intendono 
ndottare affinche una simile an-
tidemocratica posizione. contra-
ria ai dettami della Costituzione. 
venga recisamente rigettata e 
censurata. 

« Tavola rotonda » 

sui centri storici 
ANCONA. 29 

Si c tenuta ad Urbino una «ta-
vola rotonda * sui « Problemi dei 
centri storici » alia quale hanno 
p.irtecipato Leonardo Benevolo. 
professore di storia delTarch:-
!etcura a Venezia. Carlo Ho. Rvt-
:.>re doH'univeriita di L'rbino. 
Aleisandro Pizzomo. docente di 
~Ov-:o!o?la presso la facolta d; 
economia e comrr.ercio d, Anc<> 
na. Albe S'.einer. doce^te d; arte 
graf:c3 a M,lano. Rubens Tede 
sohi .e.omalista dellTJnjrd. ed i 
-t.Tia:ori Ver.turi ed il compagno 
Evio Tomasucci. 

II tema della discjss.one era 
imperniato sjlla presentaz.one del 
l.bro deli'a-chitetto De Carlo 
* UrbirM. storia d. IJT.J citta *. 

II pr:mo ad mterveaire e stato 
il prof. Benevolo che ha definito 
:1 la\oro « ntollizente e-.i ;mpe 
ina'.vo per 2li sforz. d» penetra 
z.o.ie ne: problem; della cltta >. 
H^ affermato ino'.fe cr.e .] r>.a 
^o cosi come elab<>.".'.to. pemnt-:-
te d: ailargarc il di>co_io e r»r 
tare a concljsictii di p.u ampia 
portata metoioloj'ca per ocn; 
paxo re^o.atore ir.tores-vanti ceri 
tri storici. facendo fronte in ma 
niera pratica anche a; tanti pro
blemi d: oggi 

L'assesiore ali'urbanistica prof. 
S:ch:rollo ha il'jstrato il proble 
,*na p:ii delicato Qjello. cioe. del 
tessuto terr:tor:ale che deve con 
nettere il centro alia c citt i nuo
va > .Tidividjanio tre blorchi di 
espaa>icne edilizia « Pineta. Pian 
Severo e Petricc.o ». Al riguardo 
itl centro stonco il prof. S:chi 
rollo ha illustrato s\; studi che 
si vanno facen-io per riportare 
1'attuale « Teatro Sanz.o » all'an 
tico torrione co«tni.:o da France
sco Di Giorgi Martin; alia fine 
del '400. e nportare cosi alia 
IJCC la sjg^eatlva za^n^A elicoi-
dale che un tempo colle^ava 

. Mercatale al Palazzo Ducale. 

RIMANE VALIDA LA 
PROSPETTIVA DI UNA GIUNTA 

UNITARIA DI SINISTRA 
Secca perdita del PSI-PSDI che aveva impostata la sua campagna elet-
torale sul centrosinistra - La DC progredisce a spese delle destre • Una 
dichiarazione del segretario della Federazione del PCI di Terni Piermatti 

Dal nostro corrispondente 
TKHNI. 1J9. 

Sui risultati eleltoial i del Co-
mune di Amelia, il segretario 
della Fiderazioru' comunista 
t emnna . Kclo Piermatti. ha ri 
las i ia to al nostro giornale la 
sefuiente dichiarazione: 

« Anche da un prinio e s a m e 
non ancora approlondito del 
voto de^li elettori amerini 6 
possibile coglierc alcuni impor
tant! P significativi dati poli
tici che non potranno non co 
stituire motivo <li riflossione 
per tutti. II prinio dato e rap-
presentato dal fatto che. no-
nostante la forte campagna an-
ticoininista della DC o delle al
tre forze del centro sinistra, il 
Partito cntminista a \anza ulte 
r ionnente in \ot i v in peiren-
tuale passando da 2(511 voti nel 
'64 a 2677 voti in questo elc-
zioni. o in pcrcentualo cial 
37.07',' al :m.W:. avanzata tan-
to piu signiticativa se si gunrda 
la forte posizione che {iia il 
PCI aveva ad Amelia. Positiva 
e anche la continua ascesa del 
PSIUP che passa dal 4.!1'T al 
5A0'r guadagnando anch'esso 
in voti e in percentuale. 

« I I secondo dato politico, 
senz'altro il piu significative) — 
ci ha detto Piermatti — che si 
ricava dal risultato elettorale 
di Amelia, 6 la secca perdita 
del Partito unificato PSI-PSDI. 
Infatti il nuovo partito ha per 
duto 470 voti dei 132G che ave 
vano ottenuto il PSI e il PSDI 
nel novembre del 'CA. perdita 
che equivale al .15' <'• del pro
prio elcttorato e di circa sette 
punti sui voti validi. 

« S e si ponsa che il voto 6 
venuto subito dopo l'unilicazio-
no e che tutta la campagna 
elettorale c stata impostata dal 
partito socialista uniHcuto la-
sciundo intendere la sua dispo-
nibilita per il cont io sinistra. 
c quindi per il ro \osc iamento 
dello tradizionali alloanze tra 
le forze social iste o democra
tiche. la risposta del corpo elet
torale e «>tata di aporta e de-
cisa condanna. 

« C'e poi il fatto non mono 
g r a v e : la DC avanza a spese 
della dostra o in particolare 
del partito liberate che perde 
la quasi totalita dei suoi suf-
fragi, facendo cosi pefare tin 
d'ora. su cli un oventuale cen
tro sinistra. l'ipotoca delle for
ze della consorvaziono e della 
dostra amerina. 

< In questa situazione dove lo 
stesso centro sinistra, noriostan-
te il progresso repubblicano. 
non riesco a raggiungere in vo
ti e in pcrcontuale i risultati 
del '04 mentre piu forte si fa 
sentire il peso cli una DC che 
ha trattato sottobanco i voti 
liborali per un centros in is tra 
sporoo. rimano tultora valida 
la prospettiva di dare ad Ame
lia una amministrazione de 
mocratiea di sinistra fondata 
su di un programma di effetti 
\ o rinnovamenJo che faccia del 
Comune un contro di ini/iativa 
v di lotta democratica per il 
progresso civile di Amelia. 

« Noi invitiamo le nostro or-
ganizzazioni di Amelia — ha 
concluso Piermatti - - a porre 
senz'altro questo probloma di 
fronte all'opiniono pubblica e 
in particolare al l 'atUnzione del 
nuovo partito unificato o di tut
te le forze democratiche e di 
sinistra, perche s ia ricorcata 
una solu/ iono che affidi la di
rezione del Comune alle forze 
popolari. continuando cosi la 
\ontennale e positiva collabo-
razione tra 
stra ». 

!o for/o di sini-

a. p. 

Gli eletti 
del PCI 

ad Amelia 
TERNI. 29 

I dodici consiglieri risultati 
eletti nella lista del PCI al Co
mune di Amelia sono: Rino Ro-
sati. AuguMo Fratini. Clandio 
Camieri. Raimondo Pernazza. 
Giuseppe Dozi. Giulio Bolognini. 
Quirino Pernazza. Evaristo Co
co. Bruno Bellini. Quinto Rinaldi. 
Ovidio Morelli. Quinto Agostini. 

Degente 
fugge e annega 
nel fiume Nera 

TERM. 29 
L'n ottantenne. deeente aU'o^pe-

d.ile di Term, e nu<cito a >cap 
pare dal no^ocomio inossenato 
e a gettarsi nelle aequo del liu 
me Nera. II pensionato Frame 
sco Morandi era ricoverato in 
o^pedale al reparto chinirgia. 
pri«to al pianoterra. e si stava 
sottoponendo ad esame dei sani-
•ari per avere accti^ato disturbi 
circolatori. 

II vecchio si e dileguato dallo 
ospedale ieri sera e solo ORgi i 
vigili hanno rinvenuto nelle ac
que del fiume Nera i) suo cada 
\ere . 

Non e la pnma volta che al
cuni degenti riescono a fupjjire 
daH'ospedale caserma ET ora che 
si prendano provvedimenti non 
solo per una piu sena sorveghan-
za ma anche per una migliorc 
atfenzione delle cure sui de-
genti. 

TERN3 

k'kmt® i l d ikf t i to 
ssii pidno qydrieBinale 
preseefM® iA Giunta 

L'intervento dei consiglieri Provantini e Seed 
(PCI), Benvenuti (PSIUP), Bruno, Nenna e Bocc! 

(DC), Bigotti (PRI) 

Dalla nostra redazione 
TERNI. 29. 

II Consiglio comunale ha di-
scusso il piano quadrionnale 
prosontato dalla Giunta o illu
strato nella seduta trascorsa 
dal l 'assessore Giustinelli. II di
battito continuato ieri sera si 
concliidora nella seduta di lu
nedi, riservata alle dichiarazio-
ni di voto e alia replica del la 
Giunta che in quest! giorni va 
glioru lo diverse proposte avan-
zate. 

Ieri sera hanno parlato tutti 
i gruppi tranne quello del par
tito unificato. Nol dibattito so
no intervenuti i consiglieri Scc-
ci o Provantini del PCI. Hen-
vonuti del PSIUP. Bruno. Nen
na. Bocei della DC e Bigotti 
dei liborali. 

II grupiK) comunista con l'in
tervento del compagno Provan 
tini ha sottolineato anzitutto 
oho il piano quadrionnale ope 
rando dolle scel te tra i bisogni 
generali della citta si propone 
interventi per rcnlizzare opore 
per otto miliardi o duoconto 
miiioni di lire mentre al con 
tempo le entratc provisto. sou 
/ a ultoriori innsprimenti risca 
li. sono di cinque miliardi di 
lire. Uno scarto notcvole dun 
que. tra bisogni improrogabili 
o disponibilita finanziaria del 
Comune. che non puo es sere 
superato con soluzioni miraco-
listiche da nossuna ammini
strazione. di qualunque colore: 
la via per superarc questo osta-
colo e quella della lotta unita-
n'a di tutte le forze politiche. 
democratiche e della popola
zione per conforiro all 'ente lo 
calo una effettiva autonomia. 
j)er la riforma della finanza lo 
calo. per dare al Comune nuovi 
strumenti. superando lo bar-
dature del vecchio Stato accon-
tratore. attuando le autonomic 
locali della Regione. 

II Comune per es sere i) con 
tro cli questa azione prosonta 
una ini/iativa di demoernzia 
diretta. articolata. in cui la po 
polaziuno eserciti il suo peso 
attraverso la costituzione di 
consigli di quartioro e di dole 
gazioni. 

II gruppo comunista ha poi 
sottolineato il Tatto che il pin 
no propone scelte coraggiosc e 
nvanzate intervonendo nol cam-
no economico e socia le . supe 
rando le pastoie della vecchia 
logge comunale. A questo val 
ga di esempio I'aziono condotta 
dal Comune nel piano umbro. 
nella programmazione regiona 
lo. per fare doH'industria di 
Stato la molla dello svi luppo 

economico. per porre controlli 
al monopolio privato. per libe-
rare I'agriooltura dal male del
la mezzadria. 

Dopo aver rilevato tutto que 
sto o sottolineato la es igenza di 
un nuovo rapporto tra Stato c 
Comune e della funzinnc del-
rente locale, il compagno Pro
vantini ontrando nel morito del 
piano giudicato positivo dal 
gruppo comunista . ha fatto al
cune proposte di merito tra le 
quali quella di operare |)er 
spezzaro ogni speculazione edi-
lizia. attuando il P iano rcgola-
toro c il piano economico di 
edilizia popolare che affronta-
no i problemi dello svi luppo 
urbanistico. dollu c a s a . del ver-
do pubblico. battondosi al con-
tempo per ottonere una logge 
urbanistica. roalizzando inizia-
tivo per lagr ioo l tura . che aiu-
tino i mozzadri e i coltivatori 
diiotti ad acoodoro alia pro 
priota dolla terra e a formare 
dolle cooperat ive , a difendore 
il sunlo attraverso una azione 
concreta con gli o igani dello 
Stato per i) riinboschimento clol-
la montagna o la coll ina. svi-
luppando I'aziono per suporare 
lc assurdo situa/ioni della scun-
la matorna. dogli asili . per c-on-
tinuaro la p . cgevo l e opera in 
diroztono doll'odili/ia scolasti-
ca . per aiutaro gli univorsitari 
iieH'acce.s.so alio facolta con la 
croaziono di un consorzio. di 
una Casa dello studente in una 
citta socio cli univorsita. e ini-
ziativo culturali che oltre a 
quello provisto intoressino il 
teatro. la pittura. la musica . 

II senatore Secci ha ri levato 
che l importanza del Piano 6 
stata sottolinoatn in fondo. in 
forme diverse , da una parte 
dal PLI o dal MSI che hanno 
parlato di piano rivoluzionnrio 
oho inoido nolle \ e c c h i c strut-
turc. e da una parte, c o m e ha 
fatto Bruno, hanno lontato di 
faro i distinguo tra lo parti 
buono c c|ucllo che impongnno 
invece* una lotta contro il po
le ro cent rale o altri. come han-
i:o fatto N'onna c- Bocci che so
no rimasti a livello di proporre 
cli fa»o cuiadr.iro i bilanci ri-
luinciand'i ciuuidi alia realizza
zione dclle opero necessar ie . 

Secci ha sottolineato il valo-
io del Piano quadriennnle per 
il quale* i comunisti si sentono 
impognati a realizzarlo. c o m e 
Mnimcnto di una azione c h e 
pone il Comune al centro della 
vita democrat ica e organizzata 
dolla colletfivit.i e propone l c 
Iinoo di s\ilupp») dolla citta. 

r. m. 

schermi 
e ribalte 

ANCONA 
ALHAMBRA 

Millr «• ana donn» 
MARCHETTI 

Plccadllll ore X. ml««lone *e-
sreta 

METROPOLITAN 
Una donna srnza vnlto 

SUPERCINEMA COPPI 
Xarijr* -lor 

ASTRA 
Srgnali dl fumo 

PRF.LLI (Fal<on*r») 
Prr an pugno ill donnc 

ROSSINI rSentqallU) 
iJt hatcaclla rtrl gigam! 

ORVIETO 
SUPERCINEMA 

II trifocllo rosso 
PALAZZO 

PK>TUS 
CORSO 

Srtlr riollarl sul rosto 

TARANTO 
HKIMl! VISION! 

ALFIERI 
Oioco mnrtale 

FUSCO 
Navato tnt 

IMPERO 
Cumr roharr nn mllinnr dl 
doilari * vlver* frllci 

OOEON 
F. la donna crco I'unmo 

REX (SaU A) 
l.a mla tpla dl mrz^anoiie 

SfC*ONDB VISIONI 
ARSENALE 

IM curva del diftvol* 

ARTIGLIERIA 
l a vendetta del f(ladiat«r1 

ORFEO 
Prima linea chlania com: 
dns 

RE* (Sal* B) 
Tempo di viverc 

SEMERARO 
l.a donna di pall ia 

VERDI 
I due della leglone 

CAGLIARI 
PRIME VISIONI 

ALFIERI 
Falirenhait 4.HI 

ARISION 
L'n milione di anni fa 

EDfcN 
I diafanoidi \rn?nnn da Marte 

FIAMMA 
Chi ha paura di Viricinia 
Wooir? 

M A S b i n i v 
N'e onore ne gloria 

NUOVOC.IMC 
Come a t l l lnare la Karconalrre 

O L I M P l A 
Tempo di massacro 

SF.C ONDI- VISIONI 
AORIANO 

Paga n maorf 
ASTORIA 

I'rsu* II terrnre del th igh 1*1 
CORALLO 

MndeM.v Tllais ( la bella che me-
cide) 

OUfc PALME 
I_a raduta delle aqaile 

OOEON 
Dnello a RI Dianto 

QUATTRO FONTANE 
l a rlvolta del Badan 
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